



FR ENTRETIEN PLASTIQUE

Caractéristiques: Un spray d'esthétique automobile contenant de la cire de carnauba et des huiles de jojoba qui améliore l'apparence des surfaces en plastique. Ses propriétés antistatiques aident les surfaces traitées à repousser la poussière et la saleté. Fournit aux plastiques une protection à long terme contre le vieillissement et la fragilisation causées par l'exposition aux influences environnementales. Réduit les bruits de grincement en préservant l'élasticité des plastiques. Laisse un agréable parfum de fruits. Ne contient ni phosphates ni solvants organiques. Sans silicone ni AOX. Plus de 95 % biodégradable.

Utilisations: Idéal pour le nettoyage et l'entretien des surfaces en plastique et en vinyle intérieures et extérieures des véhicules.

Mode d'emploi: Pré-nettoyer les surfaces en plastique avec un nettoyant tel que le Nettoyant Actif (Art. 893.472). Vaporiser l'Entretien Plastique sur un chiffon propre et sec et essuyer la surface à traiter.

Entreposage: Protéger du gel.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail

Made in Germany/Fabriqué en Allemagne

Art. 893.4731 083



4 045989 912599

PLASTIC CARE

ENTRETIEN PLASTIQUE



Net content/Contenu net:

500 mL (16.9 US fl oz)

EN PLASTIC CARE

Features: An automotive detailing spray containing carnauba wax and jojoba oils that improves the appearance of plastic surfaces. Its anti-static properties help treated surfaces repel dust and dirt. Provides plastics with long-term protection against aging and embrittlement caused by exposure to environmental influences. Reduces squeaking noises by preserving the elasticity of plastics. Leaves a pleasant fruit fragrance. Does not contain phosphates or organic solvents. Free of silicone and AOX. More than 95 % biodegradable.

Uses: Ideal for the cleaning and care of plastic and vinyl surfaces inside and outside of the vehicle.

Directions: Pre-clean plastic surfaces with a cleaner such as Active Clean (Art. 893.472). Spray Plastic Care onto a clean, dry cloth and wipe over the surface to be treated.

Storage: Protect from freezing.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

Not classified as a hazardous substance or mixture according to the Globally Harmonized System (GHS) and the Hazardous Products Regulations (HPR).

See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:

wurth.ca or call ouappelez:

1-800-263-5002

Imported by/Importé par:

Wurth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON N1C 0A1

Non classé comme substance ou mélange dangereux selon le Système général harmonisé (SGH) et le Règlement sur les produits dangereux (RPD).